

Communiqué de presse – 14 février 2025

## La Côte-d'Or scintille aux Trophées CercleCom 2025 !

Le film « Poussière d'Or » remporte le Trophée de la vidéo ! 🏆 🎬

Ce 13 février, Côte-d'Or Attractivité a été récompensée lors des Trophées CercleCom 2025 pour son dernier film, « Poussière d'Or ». Une belle reconnaissance pour cette vision dynamique du territoire, saluée par les professionnels de la communication.

### Côte-d'Or : un hommage en images ✨

Ce prix vient récompenser un pari : **sublimer la Côte-d'Or sous un angle poétique, onirique et un brin décalé**. Dans « *Poussière d'Or* », nous avons voulu capturer l'âme de notre département, entre **paysages grandioses, patrimoine riche et art de vivre typique à la bourguignonne**.

⚡ Ce film mise sur son dynamisme pour offrir une véritable mosaïque d'émotions. La Côte-d'Or y révèle toute sa diversité : des **vignes et caves**, des voies navigables aux **villages de caractère** en passant par des **moments authentiques** avec celles et ceux qui font battre le cœur de notre territoire.

**Merci au CercleCom** pour cette distinction qui nous encourage à continuer à promouvoir et à raconter notre territoire autrement.

🎬 **Prêts pour un voyage en Côte-d'Or ?** Redécouvrez « *Poussière d'Or* » ici :

<https://youtu.be/JEWZXCz0htk?si=JJCkolpuB9xgu22A>



N'hésitez pas à prendre contact pour toute demande au 03 80 63 64 60 ou par mail : [a.fournier@lacotedorjadore.com](mailto:a.fournier@lacotedorjadore.com)